

Santander adquiere Banco Popular y se convierte en el líder de la banca en España

Esta mañana José Antonio y yo hemos anunciado la adquisición de Banco Popular, uno de los principales bancos españoles.

Con esta operación damos un gran salto en España, ya que nos convertimos en el banco líder para las pymes e incorporamos un gran banco de clientes. Con la suma de Santander y Popular nos convertimos en la primera entidad financiera de España, tanto por créditos como por depósitos, y en uno de los principales bancos de Portugal.

Es un orgullo dar la bienvenida a Grupo Santander a los empleados y clientes de Banco Popular.

Una vez completada la integración, 21 millones de clientes en los dos países se beneficiarán de una red de oficinas más amplia y de una mayor oferta de productos y servicios.

Estoy segura de que muchos de vosotros conocéis, a través de los medios de comunicación, que Banco Popular ha pasado por grandes dificultades en los últimos meses. Esta operación da certidumbre sobre su futuro a los empleados y clientes de Popular, que a partir de ahora tienen el respaldo de un banco fuerte y estable como Santander.

Además existen múltiples razones por las que la compra de Popular va a ser muy positiva para nuestro negocio:

- Esta operación tiene un excelente encaje estratégico para Santander España y Santander Totta y se produce en un momento favorable del ciclo económico. Apostamos fuerte por la región donde están nuestras raíces y por ofrecer un servicio aún mejor a nuestros clientes,

incrementando al mismo tiempo nuestra rentabilidad.

- Mejoramos significativamente nuestro negocio de pymes, que es una de las prioridades estratégicas del Grupo y cuenta con un alto potencial. La gran experiencia de Popular en este segmento nos ayudará a seguir creciendo.
- Es una operación muy atractiva con un retorno sobre la inversión del 13%-14% en 2020, cumple nuestros criterios estratégicos y financieros y tendrá un impacto positivo sobre el beneficio por acción a partir de 2019. Reiteramos nuestro compromiso para alcanzar los objetivos comerciales y financieros para 2017/2018, incluyendo el compromiso para situar el CET1 por encima del 11% en 2018.

El equipo de Santander España, liderado por su consejero delegado Rami Aboukhair, tiene una gran experiencia. Esto garantiza que haremos una integración ejemplar manteniendo un alto nivel de servicio para nuestros clientes. He pedido al equipo un objetivo muy claro: que no perdamos un solo cliente.

Vamos a asegurar la continuidad del negocio de Popular desde el primer día y a lo largo de todo el proceso de integración. Rami y todo el equipo directivo de Santander España contarán además con el apoyo del consejo de Santander España y de su presidente Rodrigo Echenique.

Para llevar a cabo esta operación, el Consejo de Administración de Banco Santander tiene previsto aprobar una ampliación de capital de 7.000 millones de euros con derecho de suscripción preferente para sus accionistas. Esta ampliación será destinada a reforzar el balance de Banco Popular con más capital y provisiones para que opere con los mismos niveles de prudencia que Santander. En las

próximas semanas os daremos más detalles sobre esta ampliación.

Con la adquisición de Banco Popular, Santander demuestra su compromiso con sus empleados, clientes, accionistas y con la sociedad, y contribuye a la fortaleza del sistema financiero español. Tengo total confianza en que nuestros equipos harán una integración ejemplar para los empleados y clientes de Banco Popular.

Es el momento de que todos los empleados de Santander en España y Portugal demos una gran bienvenida a nuestros nuevos compañeros y a los clientes de Banco Popular, y les ofrezcamos desde hoy mismo todo nuestro apoyo.

Ana